

Le confinement ne doit pas faire oublier le sacrifice des libérateurs



PAYS NOAILLAIS

Rendre hommage à ceux qui se sont battus pour notre liberté avait une connotation toute particulière en cette période de confinement. Selon les dispositions d'organisations prises par la Préfecture de l'Oise, la présence du public était interdite. Pour ce 75^e anniversaire de l'armistice de la Seconde Guerre mondiale, les maires et certains élus, accompagnés des corps constitués, ont déposé des gerbes sur l'ensemble des monuments aux morts du Noillais : Sainte-Geneviève, Hermes, Ponchon... À Noailles, seules cinq personnes ont participé à cette cérémonie commémorative : le maire, l'adjutant-chef Olivier Clemer, le lieutenant Philippe Gouery,

Les commémorations du 8 mai 1945 se sont déroulées dans un contexte très particulier.

Alain Bizouard, conseiller municipal, et un agent technique. À Ponchon, confinement oblige, la cérémonie s'est tenue en comité restreint, avec le dépôt d'une gerbe à la mémoire des soldats morts pour la France. Saluons au passage l'initiative de jeunes ponchonnois ne pouvant se rendre à cette manifestation d'avoir décoré leur portail. « Nous pensons très forts aux victimes de cette guerre, morts pour la France. Le confinement ne doit pas nous faire oublier ce devoir de mémoire en cette journée du 8 mai. Malgré les circonstances exceptionnelles que nous vivons actuellement, il est primordial de ne jamais oublier notre Histoire ».

Un gardien solidaire des résidents âgés

HERMES

Le gardien de la résidence Habitat senior services de l'Opac, Nicolas Rançon, a bien occupé ses vendredis soirs durant le confinement : après son travail, il faisait les courses pour neuf locataires âgés de la résidence. « Je fais cela de bon cœur, cela me prend 2 heures, je dépose leurs courses devant leur porte et je sonne. Je n'ai pas de contacts avec eux, c'est mieux qu'ils restent confinés en sécurité dans la résidence, cela les rassure. »



Chaque vendredi soir, lors du confinement, Nicolas Rançon faisait les courses pour 9 locataires âgés.

La cérémonie du 8 mai en petit comité



NOAILLES

La commémoration du 8 mai à Noailles s'est déroulée en petit comité avec deux élus dont le maire Benoît Biberon, et les représentants des corps civils. Le tout en respectant les gestes barrières. Ils ont rendu hommage aux victimes de la Seconde Guerre mondiale.

LE TERRAIN SE REFAIT UNE BEAUTÉ

Le football se prépare et répare

SAINTE-GENEVIÈVE Le jeudi 7 mai, les dirigeants ont mis la main à la pâte pour refaire le gazon du terrain. Une pelouse à la hauteur de la troisième montée successive du club.

L'USSG, le club de football de Sainte-Geneviève, a mis à profit ce temps suspendu des rencontres sportives pour procéder à quelques aménagements. Les crampons étant momentanément rangés, le terrain a eu le temps de souffler un peu... c'était l'occasion pour lui refaire une petite beauté.

LES BÉNÉVOLES À L'ŒUVRE EN RESPECTANT LES GESTES BARRIÈRES

Vendredi, sur autorisation préalable de Madame le maire, quelques-uns des bénévoles ont pu se mettre à la tâche en respectant les mesures sanitaires en vigueur. Au programme, six tonnes de mélange, terre, sable, engrais étalés pour remettre à niveau et renforcer les zones fragiles du rectangle vert. Les travailleurs du jour n'ont évidemment pas oublié de semer du nouveau gazon pour parachever leur œuvre...

LE CLUB RECRUTE ET VISE UNE TROISIÈME MONTÉE D'AFFILÉE

« La saison 2019-2020 étant malheureusement derrière nous maintenant, il est



Ce sont les dirigeants qui ont attaqué la replantation du nouveau gazon du terrain qui verra l'USSG évoluer en 2^e division la saison prochaine.

temps de préparer l'avenir, explique le club qui commence son recrutement. Nous avons besoin de joueurs dans toutes les catégories mais aussi d'entraîneurs en jeunes comme en seniors. Concernant la catégorie seniors, une troisième montée d'affilée est possible pour notre équipe

première. Concernant cette éventuelle accession à l'étage supérieur (D2), nous serons fixés à ce sujet le 30 juin quand le district aura définitivement statué. Nous cherchons deux moniteurs pour mener nos joueurs dans cette aventure. De belles émotions sportives nous attendent...vous vou-

lez participer à l'aventure ? Alors n'hésitez pas et rejoignez-vous » (us-ste-genevieve.footeo.com)

PRÉCISION SUR LA RENTRÉE DES ÉCOLES QUI NE ROUVRI- RONT PAS

Dans notre dernière édition, nous avons indiqué, à propos de Sainte-Geneviève, que l'école allait rouvrir le 11 mai. Ceci sur les indications de Jacqueline Vanbersel, qui après avoir pris toutes les précautions et dispositions nécessaires, pensait que l'ouverture serait probablement possible. Hors, lors d'une ultime réunion avec les responsables, il s'est avéré que pour au moins un établissement (l'école Pauchet), les dispositions étaient inapplicables. C'est pourquoi à l'issue de cette réunion, la décision fut prise finalement de ne pas rouvrir, alors que notre édition était déjà lancée.

LA MAIRIE OUVERTE LE MATIN AU PUBLIC

L'accueil de la mairie est ouvert au public du lundi au vendredi de 9h à 12h. La mairie est fermée le samedi.